

VISITE AU PALAIS DE LA DECOUVERTE
VENDREDI 9 MAI 2008

Après avoir fait environ 45 minutes de car, nous arrivons à Paris.
Là-bas, nous voyons quelques monuments puis nous allons au Palais de la Découverte où se trouve l'exposition des termites que nous devons voir.

Pendant l'exposition nous répondons à un questionnaire, puis nous allons visiter la partie réservée à « l'Espace », là aussi nous aurons un questionnaire.

Ensuite nous allons sur un balcon aménagé avec des jeux et des expériences de sciences-physiques.

Après ces quelques heures, nous sommes allés manger dans le parc et nous sommes retournés au Palais pour des démonstrations sur l'électricité statique.

La visite a continué avec un exposé à l'école des rats où on nous a expliqué comment développer la mémoire des rats.

Puis une exposition sur les tremblements de terre a terminé la visite.

Nous sommes repartis au car pour rentrer à Orgerus.

Ce que j'ai préféré ce sont les jeux sur le balcon, par ce que nous étions plus autonomes et nous pouvions appliquer nous-mêmes les expériences.

Mélissa